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# Horodatage Prénom Nom Organisme représenté, 
s'il y a lieu

Objet de l'intervention Votre question (1000 caractères 
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Réponses données 
lors du conseil

Suivi du CODIR Direction responsable 
(si suivi requis) 

1 2023-10-06 15:33:40 Liz Broes Construction/réaménage
ment rue St Antoine

Pour les addresses 3040 à 3050, nous avons 
perdu accès a notre escalier en avant le 30 
janvier, nous avons a traverser une 
échafaudage et descendre l’escalier du 
bâtiment avoisinant. Ils nous avait dit que c’
était pour une période de 3 semaines, il fait 
maintenant 32. La Ville et NRJ nous disent 
qu’il attendent Hydro Quebec pour effectuer 
une travail d’une heure. Cela peut vous 
paraître insignifiant mais il pose beaucoup de 
problèmes pour les livraisons et l’entretien de 
notre cour. Comme c’est un projet de la Ville, 
pourrait vous peut entre mettre la pression 
sur HQ pour effectuer ce travail? On veut pas 
passer une 2ième hiver avec cette 
arrangement.

CS : pression est mise 
car chantier est long. 
Hâte de refermer la rue 
pour finir l’
aménagement. 
SV : visite en septembre 
dernier avec le SIRR et 
le consultant sur le 
chantier. Chantier 
majeur, toutes les 
infrastructures 
souterraines ont dû être 
refaites. Intervention d’
Hydro-Québec non 
planifiée au début. 
Demande faite à Hydro-
Québec de terminer 
rapidement. Planification 
d’intervention prévue en 
décembre.

2 2023-10-09 14:09:15 Thomas Nelligan Bruits provenant de la 
arden mills

Peut-ondiscuter du bruit occasionné par la 
Arden Mills sur Notre-Dame Ouest ?
De cette usine à fatine qui fonctionne 
pratiquement toute la semaine et cela 24 hr 
par jour , il en émane une multitude de bruits 
( vrombissement quasi-constant des moteurs 
, bruits de soupapes , klaxons ,du crissement 
infernal des roues de locomotives sur les 
rails ….. ).  Tous ces bruits polluent l’
environnement et diminue la qualité de vie du 
quartier.  Pour débuter , pourrait-on faire 
quelque chose pour limiter au moins le bruits 
des camions lourds de livrason avec leur 
cacophonie de d’alarme de recul qui 
débutent pratiquement tous les jours à 5 am. 
Cela peut être 2-  3 camions qui reculent en 
même temps et pratiquement à toutes les 5-
10 minutes . Pourra-t-on finir par pouvoir 
dormir un jour le matin sans se faire réveiller 
par ces alarmes ?                Merci de l’
attention portée à ma demande
Mr Thomas Nelligan ( et plusieurs de ses 
voisins)

CS : dossier suivi de 
près par les élus.
MAH : l’arrondissement 
travaille en étroite 
collaboration avec le 
responsable de l’
exploitation. 
Interventions sont de 
longues durées pour 
régler la situation. 
Entreprise évalue 
comment annuler 
nuisance. Suivi sera fait 
pour voir si correctifs 
sont apportés.
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3 2023-10-09 20:20:20 Jean-Yves Bilodeau Parc Ignace-Bourget Deux athlètes de l'école Honoré-Mercier et 
donc du Sud-Ouest ont participé aux Jeux du 
Québec à Rimouski en juillet dernier en 
athlétisme. Une de ces athlètes a remporté la 
médaille d’argent au saut en hauteur et l’
autre a réussi un P.B. au lancer du poids. 
Elles se sont entrainées avec le bon 
équipement. Sauf que pour se développer 
dans la course, il nous faut une piste 
synthétique. Quand sera fait le surfaçage en 
synthétique de la piste d’athlétisme du Parc 
Ignace-Bourget? Est-ce que l'on peut nous 
garantir qu'il n'y aura pas de neige artificielle 
sur la piste d'athlétisme cette année? Ça 
retarde le début des entrainements 
extérieurs.

AV : pas de budget mis 
de côté pour un 
resurfaçage synthétique 
à court terme. La 
DCSLDS est toujours 
aux aguets pour un 
programme de 
financement. On travaille 
pour remettre la piste en 
bon état. Firme externe 
engagée pour prendre 
soin de la piste et la 
nettoyer. Condition de la 
piste va s’améliorer. 
Pour les conditions 
hivernales, les corridors 
de glisse seront de l’
autre côté du versant.

4 2023-10-09 21:34:38 Florian Bobeuf réduction des ilots de 
chaleur

Bonjour
Je voulais savoir ce que vous faisiez 
(légalement et en pratique) au sujet des aires 
de stationnement qui représentent des ilots 
de chaleur (mais pas que: problème de 
ruissèlement des eaux...), tant pour les aires 
publiques que privées par rapport aux 
initiatives suivante du genre afin de diminuer 
la minéralisation à tout va: https:
//reglementaction.com/
autres liens : 
https://souslespaves.ecologieurbaine.net/
https://cdn.ca.yapla.
com/company/CPYdNZRxWi163lmbLnVjgAq
MF/asset/files/Outils/2019-08-
15_stationnement_ecoresponsable_guide_cr
eddo.pdf
Sinon guide venant de sortir, recueil des 
infrastructures dites vertes au Québec:
https://quebecvert.
com/medias/QCV_ProjetIV_FeuilletWeb.pdf 
https://quebecvert.
com/medias/QCV_InventaireIV_2023.pdf
Cordialement

AMS : vaste majorité 
des stationnements 
asphaltés sont de 
propriété privée. L’
arrondissement a mis en 
place des éléments qui 
favorisent la transition 
écologique ('éliminer le 
nb minimal de 
stationnement, de 
rendre obligatoire 20% 
de verdissement et 40% 
de couverture arboré 
pour les stationnement 
de plus de 500 m² et 
exiger des revêtement 
avex taux de réflectance 
élevé. D'autre part, nous 
avons mis en place la 
notion de facteur de 
résilience climatique, 
approche novatrice en 
termes de 
verdissement,). 
Plusieurs normes de 
verdissement exigées. 
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5 2023-10-10 09:45:14 louis poisson Prévention des 
overdoses

Bonsoir

Le Centre d'injection et d'inhalation de la 
Maison Benoît-Labre n'aura pas le OK du 
ministre Carmant, de la Santé publique ou du 
CIUSS.
Pas dans les conditions présentes.
En période de questions le 11 septembre 
dernier, l'excellent échange ( vers 1h 11min 
dans les archives web) entre M. le maire et le 
citoyen Gauvin m'a permis d'apprendre qu'il 
n'y avait pas eu de consultations publiques 
sur cette ''piquerie légale''. Donc pas 
d'acceptabilité sociale présentement.
Quel sera le Plan B ? Faire une vraie 
consultation et tenir un référendum au 
besoin... Trouver un autre local plus 
approprié, par exemple au 1845 St-Jacques  
ou au CEDA  ...  Utiliser la Clinique mobile de 
Médecins du Monde qui rejoint très bien les 
usagers dans leur milieu de vie...  Pérenniser 
davantage l'emplacement actuel à l'église St-
Zotique... 
Plusieurs organismes du coin n'utilisant pas 
la méthode de réduction de méfaits sont 
prêts à prendre la relève de Benoit-Labre 
dans son nouvel emplacement. 

CS : ne peut pas parler 
au nom de la Maison 
Benoit Labre. La Ville d’
a pas de pouvoir 
décisionnel dans ce 
dossier. Décisions prises 
par les gouvernement du 
Québec et du Canada
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1 2023-10-10 18:19:47Question Valdina Di Betta 1- Mise en ligne des documents pour le conseil 
extraordinaire du 11 octobre 2023 relatif au budget
2- Maison Benoit Labre

1-CS : période où les 
arrondissements votent 
le budget des dépenses 
courantes et des 
investissements. Il y a 
toujours des vérifications 
de dernières minutes. 
Budget de la Maison 
Benoit Labre est un 
budget à part de la Ville. 
Tous les dons ne seront 
pas représentésdans le 
budget. Ce sont les 
grandes dépenses d’
investissement et les 
grandes lignes du 
budget qui sont 
présentées.
2-CS : il y aura un 
comité de bon voisinage 
qui fera des 
communications avec la 
population.

2 2023-10-10 18:25:36Question Chantal Gagnon OPP Victor-Rousselot 1 - Est-ce qu'une relocalisation du nouveau projet de la 
maison Benoit Labre avant son ouverture imminente 
annoncée le 15 nov. 2023 est possible? Oui ou non et 
pour quelle raison.   Quelle est la méthodologie détaillée 
(critères, données quantitatives et qualitatives du choix de 
terrain) lors de son acquisition et l'approbation à un 
changement de zonage par la Maire du lot.

CS : ce n’est pas 
possible. 
MAH : il s’agit d’un 
règlement adopté en 
vertu de l’article 89.4 de 
la Charte de la VdM et 
qui vise à autoriser l’
hébergement pour des 
personnes ayant besoin 
d’aide et d’hébergement. 
Vocation principale du 
site est l’hébergement et 
centre de jour au rez-de-
chaussée. Centre de 
jour ouvert sur Atwater. 
Hébergement sur la rue 
Greene. Soirée d’
information a eu lieu le 
30 octobre 2019. Projet 
adopté à l’unanimité en 
arrondissement et en 
agglomération. 
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3 2023-10-10 18:32:14Question Danielle Labrie Choix inapproprié installation deux bornes de recharge 
électrique non connectées depuis août et enlèvement de 5 
places de stationnement réservé aux résidents sur Ste-
Cunégonde, coin Vinet depuis 3 mois.  

CS : beaucoup plus de 
bornes à venir dans les 
prochaines années. L’
aménagement des rues 
va changer. Le côté 
technique est regardé 
avant tout. 
MAH : tous les sites sont 
évalués. Question du 
branchement électrique 
est capitale dans ce 
genre de décisions. Va 
revenir sur le SRRR et le 
manque de 
communication. 

4 2023-10-10 18:37:12Question Francois Arteau Les amis du Parc 
Angrignon

Gestion du parc au niveau des milieux protégés. CB : ce sont des 
nouvelles pratiques d’
entretien qui sont en 
cours en ce moment. 
Pas de contrôle sur 
ensemble des 
équipements. Aimerait 
avoir équipement plus 
léger. Pas évident de 
changer les pratiques. 
Important d’avoir des 
gens qui nous informent 
des situations 
anormales. 

5 2023-10-10 18:48:15Question Jean Francois Gauvin 1- Demande prévoir une consultation publique/référendum 
avant le 15 novembre. 

CS : non car ce n’est 
pas décisionnel à ce 
stade-ci. La décision 
relève de Québec. Le 
gouvernement du 
Québec va décider si l’
inhalation sera possible. 
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1 2023-10-10 23:48:37 Val DiBetta n/a Please advise us what is 
the amount of public 
funds that will be 
allocated to Maison 
Benoit Labre in the 
proposed budget, and 
the amounts included in 
the proposals and/or 
documents being 
presented in the meeting 
Oct 11, 2023.  If the 
information in the budget 
and/or documents is not 
detailed enough, how, 
where and when can the 
public obtain this 
information?

BD : pas de fonds propre dévolu pour ce projet mais une projection 
sur les sommes de la ville-centre. Il y aura une contribution pour 
brigade propreté et la ressource communautaire. Pour la 
construction, c’est le programme ICRL du gouvernement canadien, 
volet projet. C’est la Société d’habitation du Québec qui a choisit le 
programme. 
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1 2023-10-11 18:33:36 Question Ann Di Betta Aide financière OBNL 
qui ne son pas sous le 
contrôle direct de 
l'arrondissement  - 
quelle est la procédure 
que ces fonds sont 
contrôlés pour s'assurer 
de l'utilisation des fonds 
pour les fins prévus?

BD : sur les sommes dévolues aux OBNL, il y a deux possibilités. Quand 
les sommes sont substantielles, il y a une convention associée à la 
contribution. Les modalités sont incluses dans la convention : moment du 
versement et conditions du versement. Plusieurs documents demandés : 
états financiers, reddition de compte. Il y a aussi les contributions des 
élus qui sont de petits montants mais il n’y a pas de convention. C’est la 
même chose pour la ville de Montréal : contribution et convention. Pour 
la Maison Benoit Labre, il y a la construction et le personnel. Aucun fond 
propre de l’arrondissement n’est utilisé pour financer la construction ou 
les services actuels. La VdM envoie via des sommes du gouvernement 
du Québec des sommes aux arrondissement pour du travail 
communautaire. Et c’est comme ça que l’intervenant social et la brigade 
propreté sont financés. Pour la construction, la VdM n’a pas contribué. C’
est le gouvernement du Québec (Accès Logis) et le gouvernement 
canadien (programme ICRL). 

2 2023-10-11 18:36:29 Question Sandra Lesage Comité OPA Demande d'ajout fait par 
OPA pour le PDI 2024-
2033

BD : la lettre du comité nous est parvenue le 20 septembre dernier. La 
planification du PDI est close à cette date. La nature du PDI est de s’
assurer de faire le meilleur estimé des travaux et meilleure estimation de 
quand la dépense doit être faite. Ces demandes pourront être travaillées 
avec l’OPA. Le chalet serait nécessaire pour le parc Le Ber mais il faut 
bien le planifier. En ce moment, les infrastructures requièrent beaucoup 
d’argent et on ne veut pas de bris de services. Les bâtiments ont besoin 
de beaucoup d’investissements. Le projet n’est pas écarté mais il doit 
être bien travaillé. Le PDI est évolutif.
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1 2023-10-26 18:04:22 Noémie Bannes QC Quelle ressource ont les 
résidents de Griffintown 
face au manque de 
stationnement sur les 
rues en construction? 
Est-ce possible de 
coordonner les 
construction dans un 
certain arrondissement? 
Plus de 8 rues sont 
barrées ou le 
stationnement est 
impossible. D’autant 
plus que des 
contraventions sont 
données sans scrupule. 

BD : il est difficile de se 
stationner dans Griffintown ou 
dans d'autres endroits de la 
ville où des travaux sont en 
cours. Dans Griffintown, il y a 
des travaux publics et 
parapublics ainsi que de la 
construction privée. En 2013, le 
PPU indiquait que ce quartier 
serait reconfiguré au complet, 
ce qui signifie beaucoup de 
travaux. Il s'agit d'un secteur 
dense avec de vielles 
canalisations. Il y a 
actuellement plusieurs mesures 
en cours : location de terrains 
par les entrepreneurs privées 
pour éviter de prendre du 
stationnement, révision des 
zones SRRR, collaboration 
avec l'Agence de mobilité 
durable pour la mutualisation 
des places de stationnement. 
Lors de l'adoption du PPU, 
l'objectif était de faire un 
quartier où la place de la 
voirure serait réduite avec un 
stationnement réduit tout en 
accueillant plus de personnes. 
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Horodatage S'agit-il d'une question 
ou d'un commentaire ?

Prénom Nom Organisme représenté, 
s'il y a lieu

Réponses données 
lors du conseil

Suivi du CODIR Direction responsable 
(si suivi requis) 

Aucune question
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